

第1回

高島市民病院まつりを終えて

平成25年10月19日に高島市民病院で開催しました「高島市民病院まつり」に多数ご来場いただきありがとうございました。皆様の楽しそうな笑顔に職員一同感謝と一緒に楽しめた事を嬉しく思います。

病院は病気の時以外にも身近な存在でなければなりません、病気の早期発見に定期的な健康診断や健康講座、病院まつりなどを通じて地域の身近な病院になるように今後も取り組んでいきます。

来場者数：約300人

義援金額：54,530円

皆様からの「台風18号被害義援金」は高島市社会福祉協議会を通して寄付しました。ありがとうございました。



開会直後から沢山の方にお越し頂きました。



救急車、消防車、レスキュー車の展示に子どもたちも大喜びでした。



健診棟1階・2階での各体験コーナーにも沢山の方にお越し頂きました。簡単健康チェックやリハビリテーションの体力測定など他にも沢山の体験コーナーで長蛇の列ができる大賑わいでした。皆様に楽しみながら健康について関心を持っていただきました。



健康講座では、わかりやすく健康について講演しました。



地下免震層探検



射的も大人気!!